

ficale. Le pape Pie X est plus jeune, plus vigoureux, et en dépit de tous les bruits fâcheux que l'on fait courir périodiquement sur sa santé, il est de taille à supporter le poids de ces fonctions qui durent en général deux heures et demi.

— Tout le monde chrétien s'unira en ce jour au chef suprême de l'Église et demandera à Dieu de continuer aide et protection à un Pontife qui reprend d'une manière si énergique les droits de l'épouse de son divin Fils, et n'est animé dans toutes ses actes que par une seule pensée : *tout instaurer dans le Christ.*

DON ALESSANDRO.

LA FETE DU PAPE



LE lundi, 16 novembre, pendant qu'on célébrait à Saint-Pierre de Rome le jubilé sacerdotal de Sa Sainteté le pape Pie X, l'Église de Montréal ne restait pas inactive. Selon que Mgr l'administrateur l'avait réglé, dans toutes les églises et chapelles du diocèse, le matin et le soir, des offices publics, solennels et expressifs, réunissaient les fidèles au pied des autels, des messes étaient chantées, des communions étaient offertes, des *Te Deum* montaient sonores et fervents vers le ciel, partout le Saint-Sacrement restait exposé toute la journée.

Certes, nous étions loin des splendeurs de Rome, auxquelles pourtant c'était une joie pour nous tous de savoir que Mgr l'archevêque prenait part, ainsi que Son Excellence Mgr Sbarretti et Sa Grandeur Mgr Emard. Nous étions loin de ces magnifiques déploiements de pompe liturgique, dont on garde à jamais, quand une fois on en a été le témoin, des souvenirs réconfortants. Les dépêches nous parlent ce matin de cette foule de soixante-quinze mille fidèles acclamant là-bas Pie X,